

**♥♥♥ AED 講習会 @ 東大阪 ♥♥♥**

大阪にて、第6回安全衛生向上委員会主催の AED 講習会を行いました。

**大阪 新入社員の土川咲子さんにお話を聞きました！**

よく見かける AED ですが、いざ自分が使ってみるとなると、とっさに自信を持って動く事が出来ず、自分の知識が曖昧なことに気づかされました。

そして、その曖昧さを無くすことによって、私にも人の命を救うことが出来る確率が上がるということを知り、一人一人の意識が大切であると

思いました。また、実際の現場での救助体験をお聞きし、

様々な場所で怪我や病気のケースがあることを改めて思い

知らされました。その時々で臨機応変に対応できるようにするには、まず正しい基礎的な知識を持ち、いざという時に行動できる勇気を出せるようにしておくべきだと強く感じました。



**まだ受講したことがない方はぜひ次回の講習にご参加ください！**

**新スローガンを掲示しました！**

大阪もスローガンをしっかり掲げてます！

このスローガンを見るたびに  
心に刻んでいきましょう！！



6月に大阪にて  
安全大会を実施します！

内容は協議中ですが、繁忙期を迎える前に、安全について改めて再確認していきましょう。



決定次第、掲示、メール配信にてお知らせします！



**5月31日は、世界禁煙デー**

毎年5月31日が世界禁煙デーとなっており、国際デーの1つとなっています。この日、禁煙マークをプリントしたTシャツを着てマラソン大会などを開き、世界的に禁煙を呼びかけているようです。日本では1992年(平成4年)より、5月31日から6月6日までの1週間が禁煙週間となっています。

近年、喫煙スペースも限られてきており、喫煙者にとっては住みにくい世の中になってきました。『喫煙難民』なんて言葉も耳にします。この”世界禁煙デー”である5月31日を機に禁煙してみたいかがでしょうか？